



## **AFRICA - Treinta años de compromiso de la Iglesia en África contra el SIDA**

Roma (Agencia Fides) – Treinta años de experiencia de los voluntarios y de las diversas organizaciones de la Iglesia católica en favor de mujeres, hombres y niños afectados por la epidemia del VIH en África han sido recogidos en un libro (AIDS 30 Years Down the Line...Faith-based Reflections about the Epidemic in Africa) que relata los éxitos y luchas en este servicio. Las muchas historias sobre el impacto de esta pandemia en muchos países africanos y las situaciones reales de personas y comunidades han sido recogidas en el texto publicado por Ajan, la red de los Jesuitas africanos contra el SIDA establecida por la Conferencia de Superiores Mayores de África y Madagascar (JESAM) en 2002 para coordinar y ampliar la respuesta de la Compañía de Jesús a esta pandemia. Según la información enviada a la Agencia Fides por la Curia General de la Compañía de Jesús, este libro además de indicar los retos médicos y logísticos que continúan afligiendo África, se centra en el contexto particular de la zona, sumida en la pobreza, el conflicto y la desigualdad, pone de manifiesto las cuestiones culturales y étnicas y destaca la necesidad de una respuesta global. Una amplia gama de contribuciones de especialistas del mundo social, legal, de los derechos humanos y éticos, ofrece perspectivas de gran escala, mientras que las respuestas de suceso son documentadas basándose en la comunidad. Para solicitar copias del libro contactar a: [books@jesuitaids.net](mailto:books@jesuitaids.net). (SL) (Agencia Fides 20/11/2013)